

Ehrenamtliches Engagement



In den letzten 3 Jahren konnte Wolfgang Kahn insgesamt 6700 Euro an Spenden an die Gemeindeverwaltung für soziale Zwecke überreichen. Überwiegend wurden die Spenden an sozial Schwache und Kinder bzw. Spielplatzgeräte verteilt. In diesem Jahr ist alles anders. Nicht nur, dass die diesjährige Spende alles dagewesene übertrifft - es wurden am Nikolaustag 3.600 Euro an Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Werner Klein vom Bauamt übergeben - nein, das Geld soll den Senioren bzw. älteren Menschen zugute kommen. Angedacht ist ein "Seniorenspielplatz" der besonderen Art, der sukzessive ausgebaut werden soll. Ein Standort wird noch festgelegt. Gemeinsam mit dem Seniorenbeirat und dem Leiter der Pro Seniore Residenz Stefan Scheib hat man sich auf einen Brusttrainer geeinigt. Dieser ist eine Brustpresse, die im Sitzen betätigt wird. Der Brusttrainer stärkt die Brust, die vordere Schulterpartie und den Trizeps auf einfache Weise. Er nutzt einen Teil des Körpergewichts des Nutzers als Gegengewicht, daher muss der Nutzer keinerlei Einstellungen vornehmen. Zusammengekommen ist diese stolze Summe durch Kahns ehrenamtliches Engagement im Waldhäus'l durch die Bewirtschaftung mit Getränken in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Auch Spenden von Firmen aus dem Gebiet "An der Fohlenweide", da-runter eine große Schirmspende, haben diese Summe möglich gemacht. Im Waldhäus'l, das übrigens im nächsten Jahr 125 Jahre besteht, treffen sich viele Rentner aus der nahen Umgebung sowie vermehrt auch Mütter, Väter, Omas und Opas, die mit Kindern und Enkelkindern den Spielplatz aufsuchen.

(Amtsblatt vom 22. Dezember 2011)

(Text und Bild: Gerd Deffner)